

Neue Ausstellung im Eingangsbereich

Eine etwas andere Ausstellung ist derzeit im Eingangsbereich der Fürst-Stirum-Klinik Bruchsal zu sehen. Bunte Cartoons von Iris-Christiana Leier tragen zur Auflockerung des Klinik-Alltags bei und regen zum Schmunzeln an.

Farbenfroh und detailreich gestaltet sind die kleinen Pointen aus dem täglichen Leben, die jedem bekannt vorkommen dürften – „Episoden aus dem Alltagskarusell“, wie es die Künstlerin selbst treffend bezeichnet. Die Arbeiten sind klassisch mit Fineliner auf Papier gefertigt und zudem in aufwändiger Arbeit mit Buntstiften koloriert, was im Lauf der Zeit zum Markenzeichen ihrer Cartoon-Technik wurde.

Iris-Christiana Leier, auch bekannt unter dem Namen irl-cartoons, lebt und arbeitet als selbständige Cartoonistin, die auch für zwei Agenturen tätig ist, in Bruchsal. Ihre Zeichnungen sind regelmäßig in Zeitungen, Magazinen, Zeitschriften und sogar Schulbüchern zu sehen. Von ihrer Kunst haben auch schon mehrere Vereine und sogar die Politik profitiert. Zudem sind ihre Bilder immer wieder auf diversen Ausstellungen, teilweise mit namhaften Cartoonisten, sowie auf Comic-Jams zu sehen.

Patienten, Besucher und Mitarbeiter der Fürst-Stirum-Klinik Bruchsal haben noch bis in den August hinein die Gelegenheit, die Werke im Eingangsbereich bei freiem Eintritt zu den üblichen Öffnungszeiten zu betrachten.

Dehn